

## **Aufsichtsrat verlängert Vorstandsmandate von Hans Dieter Pötsch und Philipp von Hagen**

Stuttgart, 29. März 2017. Der Aufsichtsrat der Porsche Automobil Holding SE (Porsche SE), Stuttgart, hat in seiner heutigen Sitzung die Bestellung von Hans Dieter Pötsch zum Vorstandsvorsitzenden um fünf Jahre bis zum 24. November 2022 verlängert. Er ist gleichzeitig für das Vorstandsressort Finanzen verantwortlich. Die Bestellung von Philipp von Hagen, Vorstand Beteiligungsmanagement, wurde um drei Jahre bis zum 28. Februar 2021 verlängert.

Dr. Wolfgang Porsche, Vorsitzender des Aufsichtsrats der Porsche SE, dankte beiden Vorstandsmitgliedern für die bisher geleistete erfolgreiche Arbeit. Neben Hans Dieter Pötsch und Philipp von Hagen gehören dem Vorstand der Porsche SE Matthias Müller (Strategie und Unternehmensentwicklung) sowie Dr. Manfred Döss (Recht und Compliance) an.

### **Kontakt**

Porsche Automobil Holding SE  
Porscheplatz 1  
70435 Stuttgart  
Telefon: +49 (0)711 911 – 11021